



Silver Fourchette

concours de gastronomie pour le grand âge

Pour valoriser le métier de cuisinier en EHPAD, le GROUPE SOS SENIORS organise un concours de gastronomie pour le grand âge.

Un vrai défi pour les cuisiniers !

La vie des séniors se concentre autour de certains besoins comme les plaisirs alimentaires, qui sont mis sous les signes du bien-vivre et du maintien de la santé.

Les liens entre nutrition, bien-être et santé sont de plus en plus étroits à mesure que l'on vieillit. Dans ce cadre, l'alimentation joue un rôle clé.



AOUT/SEPTEMBRE 2014

ETAPE 1

MISE EN BOUCHE

- Lancement du concours dans les EHPAD ;
- Epreuve culinaire et festive ;
- Les résidents et familles donneront leur avis.



SEPTEMBRE /OCTOBRE 2014

ETAPE 2

SELECTIONS REGIONALES

- Six zones géographiques définies, 6 chefs par zone se font face ;
- Concours dans les Lycées Hôteliers des zones choisies (hors région Parisienne) ;
- Chaque cuisinier sera secondé par un élève du Lycée ou d'une personne en réinsertion pour Paris.



6 NOVEMBRE 2014

ETAPE 3

FINALE

- Les vainqueurs des sélections régionales se rencontrent en finale au CFA de Metz ;
- Les 6 duos cuisinier/élève s'affronteront ;
- Parrainage par un chef de renommée.



13 NOVEMBRE 2014

ETAPE 4

REMISE DU PRIX

- Remise des prix et trophées aux lauréats ;
- 13 novembre à Paris lors du colloque "Approches non-médicamenteuses" organisé par Agevillage.

- RÉTROSPECTIVE DES MOMENTS FORTS DANS LES EHPAD.

Avec le soutien de :



Les lieux partenaires :

